

Communiqué de presse

"HADOPI" : la Nouvelle ZELANDE abandonne la Section 92A !

23 mars 2009, Paris, Wellington – **L'ISOC France a le plaisir d'annoncer que la Nouvelle Zélande a abandonné la Section 92A ("Hadopi")** et son partenaire InternetNZ (Internet New Zealand Inc.) salue la décision **qu'a prise aujourd'hui** le gouvernement néo-zélandais de modifier la Section 92A de la loi sur le Copyright. Et d'initier également un processus devant aboutir à l'adoption d'une loi mieux adaptée.

Keith Davidson, Directeur général, déclare : *"Cette décision de changer la loi sera un soulagement pour ceux qui se sont vaillamment opposés à la Section 92A et tout ce qu'elle représentait – la façon dont elle imposait des coupures d'accès à l'internet sur la base de simples allégations, dont elle imposait des coûts de mise en conformité de toutes sortes pour les entreprises et organisations et ne protégeait pas ces entreprises et les fournisseurs d'accès internet traditionnels qui se trouvaient coincés entre le marteau et l'enclume à leur corps défendant.*

Couper un accès à l'Internet a toujours été une réponse disproportionnée à une atteinte au copyright et forcer les FAI et d'autres organisations à être les juges et les exécutants du copyright n'a jamais été une situation acceptable."

K.Davidson indique que la tendance internationale n'est pas d'essayer de légiférer pour couper l'accès à l'internet de ceux dont il est allégué qu'ils ont porté atteinte au copyright. *"La Nouvelle-Zélande a échappé de peu au statut de souris de laboratoire pour cette approche et de précédent pour ceux qui la soutiennent."*

K. Davidson dit qu'il y a de très bonnes raisons juridiques, pratiques et éthiques pour le rejet de la Section 92A, articulées dans la lettre soumise au Telecommunications Carriers' Forum (TCF) Copyright Code of Practice, un forum mis en place après la suspension de la loi pour discuter de sa mise en œuvre pratique. La très grande majorité des lettres soumises étaient opposées à la Section 92A.

"Il est regrettable que la Section 92A ait été réintroduit dans la loi à la dernière minute, entraînant une incroyable perte de temps et d'énergie pour beaucoup de personnes au cours de la dernière année. Le point positif est que les Néo-Zélandais sont maintenant bien plus conscients de l'importance de protéger le caractère ouvert de l'internet."

"Nous sommes reconnaissant au gouvernement de s'être abstenu de permettre que l'internet soit compromis sur la base des intérêts commerciaux étroits des industries du divertissement qui tentent de sauver des modèles économiques chancelants. Ces industries devraient se concentrer sur l'éducation de leurs clients par sur les menaces. Le gouvernement pourrait considérer l'approche « mise en garde sur mise en garde » qui a fonctionné aussi bien au Canada qu'au Japon.

InternetNZ continuera à travailler avec le gouvernement et toutes les parties intéressés pour mettre en place de meilleures lois sur le copyright, tenant compte des réalités de l'âge numérique et de toutes ses opportunités" conclut K.Davidson.

L'ISOC FRANCE souhaite que le gouvernement français imite son homologue néo-zélandais et abandonne définitivement la loi Création & Internet (dite Hadopi).

L'association est également prête à travailler avec toutes les parties intéressées pour proposer un modèle éco-numérique culturel, viable pour toutes les parties, notamment pour les artistes.

À propos de

[InternetNZ](#) (Internet New Zealand Inc) est une organisation néo-zélandaise sans but lucratif dédiée à la protection et à la promotion de l'internet en Nouvelle-Zélande.

InternetNZ est membre de l'Internet Society (ISOC).

[L'Isoc France](#) est le Chapitre Français de l'ISOC. Association internationale, l'ISOC Monde est forte de 85 chapitres, avec près de 24 000 adhérents répartis dans 180 pays. Elle participe à la Gouvernance de l'Internet.

Contacts Presse

France MIREMONT – ISOC France - [france.miremont\(at\)isoc.fr](mailto:france.miremont(at)isoc.fr) - +33 6 11 45 09 38

Keith DAVIDSON - InternetNZ - exe_dir@internetnz.net.nz - +64 21 377 58

www.isoc.fr

www.internetnz.net.nz

Isoc France and InternetNZ welcomes Government decision to abandon Copyright Act clause

Wellington, Paris, 23 March 2009 – ISOC France is pleased to announced that New-Zealand withdrew Section 92A of the Copyright Act. InternetNZ, organisational member of ISOC, salutes the decision that the government of New-Zealand took, modifying Section 92A of the Copyright Act and initiating a process towards the adoption of a new, better suited law.

Executive Director Keith Davidson says "This decision to change the law will be a relief to those who have valiantly opposed Section 92A and all that it stood for - the way it necessitated termination of Internet accounts based on mere allegations, imposed compliance costs on all sorts of businesses and organisations, and failed to protect these businesses and traditional Internet Service Providers who were caught in the middle through no fault of their own.

"Terminating an Internet account was always a disproportionate response to copyright infringement and to force ISPs and other organisations to be copyright judges and policemen was never an acceptable situation."

Davidson says the trend internationally is away from attempting to legislate for termination of Internet accounts for those alleged to be infringing copyright. "New Zealand has narrowly escaped being the global guinea pig for this approach and precedent setter for its advocates."

Davidson says there are very good judicial, practical and ethical reasons for rejection of 92A, articulated in the submissions to the Telecommunications Carriers' Forum (TCF) Copyright Code of Practice. Section 92A was opposed by the overwhelming majority of these submissions and by the earlier Commerce Select Committee's opinion.

"It was unfortunate that it was reinserted into the Act at the last minute, leading to incredible wastage in people's time and effort over the past year. On the upside, New Zealanders are now far more aware of the importance of protecting the openness of the Internet."

"Access to the Internet is very important to our economic future, bringing New Zealand 'closer' to its trading partners and markets. We fully support the Government's fibre-to-the-home initiative and anticipate that more and more online services will be crucial to businesses and consumers alike.

"We are grateful that the Government has pulled back from allowing the Internet to be compromised on the basis of the narrow commercial interests of global entertainment industries trying to shore up failing business models. Those industries should focus on educating their customers not threatening them. Government may like to consider the Notice and Notice approach to such education advocated by InternetNZ, an approach that has been successful in both Canada and Japan."

InternetNZ will continue to work with the Government and all interested parties to put in place better Copyright law that takes account of the realities of the digital age and all it has to offer", says Davidson.

ISOC France calls for the French government to follow suit and to give up once and for all its "Creation & Internet" draft law (a.k.a. HADOPI). ISOC France is ready to work with other interested parties on a new model balancing economical and cultural consideration in a digital age, viable and benefitting to all, including the artists.

About :

[InternetNZ](#) is a non-profit organisation dedicated to protecting and promoting the Internet in New Zealand. InternetNZ is an organisational member of ISOC.

[ISOC France](#) is the French Chapter of the Internet Society (ISOC). ISOC is an international organisation with 85 national Chapters and 24,000 members across 180 countries.

For more information

Keith Davidson - InternetNZ - exe.dir@internetnz.net.nz - +64 21 377 587

Charles Simon - ISOC France - [charles.simon\(at\)isoc.fr](mailto:charles.simon(at)isoc.fr) +33 6 20 23 49 41

www.isoc.fr

www.internetnz.net.nz